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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.都市計画マスター

プランについて 

(1)副次都市拠点ＪＲ能登川駅の東側につい

て 

①計画内容と現在の進捗状況は 

②今後の年次計画は 

担当部長 

2.東近江市観光施策

について 

(1)観光施策におけるＪＲ能登川駅の活用の

考え方は 

(2)観光案内所（道しるべ）が廃止されたが

今後の計画は 

(3)能登川水車とカヌーランドに観光客を呼

び込む施策の検討は 

(4)図書館に設置されている能登川水車の現

状は 

市長 

 〃 

 〃 

 〃 

3.中心市街地と副次

都市をつなぐアク

セスについて 

(1)ＪＲ能登川駅から近江鉄道八日市駅まで

の交通手段について、近江バス（神崎線）

の運行を増便し、最終便の時間帯を延ばす

べきと思うがどうか 

担当部長 

4.東近江市保健・子

育て支援センター

施設整備について 

(1)現在ある３保健センターはどうなるのか 

(2)能登川保健センターの活用は 

担当部長 

 〃 
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